

Tract distribué durant l'action "Tartes à la crème" le  
21 décembre 1994

## Tartes à la crème pour ministres déconfits !

**21** décembre 1994, Parlement jurassien, Delémont. Fin de règne. Les ministres sont en partance. L'heure est au bilan. Triste. Où sont les espoirs portés en juin 1974 ? Les militants jurassiens, qui ont créé la République et canton du Jura, qui ont misé sur un État vindicatif, de combat comme on disait, ont été grugés. Les beaux causeurs ont gagné. Nous avions élevé des militants au rang de ministre. Bien vite, bouffés par les ambitions personnelles, le train-train quotidien, le fonctionnariat ou des relations confédérales trop intimistes, pour tout dire "lèche-cul" ou "à-plat-ventriste", les voilà ravalés à des marionnettes de fin de série. Ils se défendront bec et ongles de telles accusations. Mais la réalité est qu'ils se sont coupés délibérément du mouvement autonomiste et du peuple en général, qu'ils ont trahi l'esprit même qui légitimait un Canton du Jura de trois districts seulement et qu'ils ont reconnu la fausse frontière du 16 mars 1975 qui déchire notre pays depuis bientôt 20 ans. C'est ce qui restera : la trahison.

Le Groupe Bélier qui endure depuis de nombreuses années les invectives, dénigrements et autres sarcasmes gouvernementaux, a dénoncé à maintes reprises vigoureusement ces lâchetés répétées. Aujourd'hui, il salue comme il se doit ce grand cirque politique. Tragi-comédie oblige : tartes à la crème à gogo.

Fraîchement élu, un gouvernement tout neuf, ou presque, siégera désormais. Une chose est sûre, quoiqu'il fasse, il sera redevable. Les militants jurassiens tant de la République et Canton du Jura que du Jura-Sud exigent des comptes. Nous saurons toujours le lui rappeler.

**Groupe Bélier**